

JUAN FERNANDO RAMIREZ HENAO LAURÉAT DU PRIX DU MEILLEUR POSTER LORS DE LA JOURNÉE DE L'ÉCOLE DOCTORALE 2MIB

C'est lors de la journée de l'école doctorale 2MIB, organisée le 24 mai 2022 à l'ENS-Paris Saclay, que Juan Fernando Ramirez Henao a obtenu le prix du meilleur poster du pôle CIM (Chimie Inorganique et Matériaux).

Juan Fernando Ramirez Henao est boursier de l'état colombien et doctorant en deuxième année à l'Institut Lavoisier de Versailles dans l'équipe MIM.

Ses travaux, réalisés sous la direction de Anne Vallée (MCF-UVSQ), Anne Dolbecq (DR-CNRS), Pierre Mialane (PR-UVSQ) et Souhir Boujday (PR-SU) portent sur l'élaboration

de nano-étoiles d'or décorées par des polyoxometallates pour des applications biomédicales.

Félicitations !

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir +

> Ecole doctorale 2MIB

> Equipe MIM de l'Institut Lavoisier de Versailles